



# ロータリーを楽しもう！

ENJOY ROTARY!

*Hugh M. Archer*

1989—1990年度 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー

第264 地区ガバナー 榎本 長平

漆器のまち



海南東ロータリークラブ

第264地区

Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内  
TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所 4F

会長 楠部 賢計 幹事 藤田 益宏 SAA 平尾 寧章

会報委員会 ◎喜田聰一郎 ○福田 任克 箸尾 昭

花畑 重靖 中村 文雄 田村 健治

オ685回 例会 平成元年7月24日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 大沢祥宏 副会長

2. ロータリーソング「手に手つないで」

3. ビジター紹介 横山征支郎様(有田南RC)

東 征治様(〃)

栗栖 弘光様(岩出RC)

塩崎 順弘様(海南RC)

4. 出席率の報告 会員総数 69名 出席者数 52名 出席率 77.61%

前回修正出席率 89.55%

5. 会長スピーチ 大沢祥宏 副会長

皆様今日は！ ビジターの方々今日はようこそおいで下さいました。

ごゆっくりなさって下さい。先週より楠部会長が商用でタイへご出張のため本日私が代理を務めさせて頂きます。よろしくお願ひ致します。さて、昨日は参議員選挙の投票日で皆様貴重なご一票をご投票なさった事と存じます。先週21日は、国際奉仕部門の会合が催され、国際奉仕の各委員会の皆様ご出席頂き、建設的なご意見を頂き有難うございました。又22日は当264地区の親睦委員長会議及びクラブ奉仕部門の協議会が農協会館で開かれ、ご出席頂きました、谷口副委員長ご苦労様でした。又後日ご報告があると思われます。今日のプログラムは過日、田辺で264地区の協議会がありました。国際奉仕委員長の広野さん、職業奉仕委員長の岩井さんが、そのご報告をされます。よろしくご静聴下さい。

6. 幹事報告

○メー キャップ

海南RC 7/19 新垣 勝君

和歌山東RC 7/20 中村雅行君

白浜RC 7/21 中野幸生君

○ビザーフィーの変更

打田RC 8月より 1,500円 → 2,000円

○例会臨時変更のお知らせ

海南RC 8月9日(水) → 8月9日(水) PM 5:00~ 初音

## 7. 地区協議会の報告

### ○職業奉仕委員長 岩井克次君

前年度の活動報告が4部門につきまして、各々の報告がありました。

- (イ) 就職相談委員会の部門では、海南東RCが、就職希望高校生に地場産業の認識の高揚と就職ガイダンスを大成高校で行った件につきまして非常にすぐれたプロジェクトだといって、おほめをいただきました。
- (ロ) 職業指導委員会では、高齢者、身体障害者の雇用を呼びかけ、障害者雇用について、二例の実行があったと和歌山東南RCの発表がありました。
- (ハ) 職業情報委員会では、工場、事業所見学、四つのテストの活用、フォーラム参考図書の配布等の報告がありました。
- (ニ) 職業表彰委員会の発表で、クラブ内、クラブ外の表彰がありましたという発表がありました。職業奉仕委員会の今年度の予算についての各クラブの内容が発表されまして、10万～20万円の予算のクラブが全体の60%でした。今年の職業奉仕に関する声明が発表されました。「職業奉仕はロータリーが全ての職業に奉仕の理想の適用を育成し、支援する方法である」という前文で始まり、職業奉仕月間を毎年10月と定めた。クラブだけでなく、各ロータリアンも職業奉仕の理想を日常実践するように強調するために、毎年10月を職業奉仕月間と定めるということが発表されました。それから、職業奉仕採点表職業論理採点表というのを各クラブで一度やりなさいということで、資料をいただきしております。又機会がありましたらしたいと思つております。以上です。

### ○国際奉仕委員長 広野 旭君

中島治一郎パストガバナーがカウンセラーになり、鳥野秀之助財団委員長がインストラクターで3時間国際奉仕部門の協議会がございました。3時間の内95%は財団に関する話でございました。まず国際奉仕・世界社会奉仕・青少年交換・ロータリー財団・米山奨学生の5つの委員会の説明があり、国際奉仕の事業といえば、国境を越え援助の手をさしのべるということで世界社会奉仕・RIのロータリー財団への支援・青少年交換・国際的会合への参加というものが主な事業となっております。あとは、財団の方ですけれども、ここ3年ほどまえからポリオプラスとかの寄付が増えてまいりまして、財団の寄付が全然足らないと言うことです。財団寄付金の使い道として、学生の奨学生、GSE、特別補助金、3Hプログラムの4つに別れているそうです。ロータリー財団への寄付1人当たり年間20弗だったのが本年度は50弗にして欲しいということです。地区目標は1人当たり120弗にして欲しいということです。今年寄付した分は3年後の奨学生の奨学生になるということで、今まで14～15名送り出しておったのが3年後には10名ぐらいになるということでアップをお願いしたいと言うことです。以上報告です。

### ~~~~~ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX~~~~~

大沢 祥宏君 始めて鐘をたたかせていただきました。

宮田敬之佑君 内孫が誕生しました。

冷水 正雄君 オーストラリアからの高校生、2週間のホームステイ無事終了しました。

田村 守君 3週間連続欠席しました。

岩井 克次君 本日卓話します。

広野 旭君 本日卓話します。